

Concejalía de AGUAS

3/1/2017

El Ayuntamiento invirtió 339.111 euros en mejorar y modernizar el servicio municipal de Aguas en 2016

En 2016 el Ayuntamiento ha invertido 339.111,22 euros, correspondientes al canon que aqualia abona al Ayuntamiento anualmente en función de los metros cúbicos facturados, en la mejora de la prestación del servicio municipal de Aguas.

"Son obras que hacemos para modernizar y renovar las instalaciones y poder ofrecer un servicio de la mayor calidad a los ciudadanos", ha destacado el concejal de Aguas, Óscar Eguizábal.

De los 339.111,22 euros, 252.461,68 euros se han destinado a la modernización de las redes y a la mejora de los depósitos y de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) y 86.224,52 euros a la renovación del parque de contadores.

Entre las principales actuaciones realizadas durante el año pasado en las redes caben destacar la renovación completa de la red de abastecimiento de la calle Maestro Sorozábal (39.646,04 euros), de un tramo de la red de abastecimiento de la zona de la nueva rotonda del acceso a la AP-68 (37.773,39 euros), y de un tramo de las redes de abastecimiento y saneamiento de la calle Arrabal (28.710,93 euros).

Asimismo, se han reformado el registro y el colector de saneamiento de la calle Costa Rica y entronque con la avenida de La Rioja y acondicionado un nuevo pozo en el parque del Cidacos (22.881,17 euros) y se han renovado ocho hidrantes en las calles Cavas, Mártires y Teatro y en el paseo del Mercadal (14.967,25 euros).

Las redes de abastecimiento y saneamiento de las calles San Antón (9.316,71 euros) y Galicia, desde la calle Doctores Castroviejo (7.182,94 euros) también se han renovado en 2016.

Además, se han instalado la red de incendios en el Ayuntamiento (1.592,20 euros) y un vallado perimetral de bombeo en la red de saneamiento en el polígono de Rifondo (1.634,29 euros), así como se han adecuado las rejillas pluviales en el cruce de la avenida Valvanera y la calle Antonio Machado (1.858,97 euros).

En la ETAP se han llevado a cabo varias actuaciones por un coste total de 72.013,83 euros como la reforma de la elevación y mejora de las instalaciones eléctricas de alta y baja tensión (60.312,04 euros), la adecuación de las licencias de software en la gestión informática (5.514,82 euros) y el sistema de seguridad y protección personal de la línea de bombas dosificadoras en la sala reactivos de la Estación (2.155,25 euros), entre otras.

Respecto a las mejoras en los depósitos se han rehabilitado los pilares en el vaso dos del depósito de Velázquez (10.872,68 euros), en el que también se ha renovado el rearme automático eléctrico de las instalaciones de bombeo al depósito de copa (1.966,19 euros).